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Técnico albo no autorizó 
ausencia de Maxi Falcón 
A su regreso de la pretemporada en La Serena, Jorge Almirón se refirió ala 
situación del zaguero uruguayo y espera que se aclare su situación. 

Jorge Reyes Patuelli 

e menos a más ha 
D escalado la ausen- 

cia de Maximiliano 
Falcón con el resto del 

plantel en la finalizada 
pretemporada de Colo Co- 
lo en La Serena. El técnico 

de los albos, Jorge Almi- 
rón, reveló ayer que no ha- 
bló con el zaguero urugua- 
yo y que no le dio ningún 
permiso especial para que 
no esté con el resto de los 

compañeros. 
En el aeropuerto de 

Santiago, luego de arribar 
dela pretemporada, el téc- 
nico albo finalmente co- 
mentóla situación del “Pe- 
luca”, que sigue en su país 
sin entrenar con Colo Co- 
lo. “Más tranquilo voy a 

hablar con el presidente 
(Aníbal Mosa) a ver qué si- 
gue”, comenzó diciendo el 
entrenador colocolino. 

“No hablé con Falcón, 
porque quería ver cómo 
está todo, no quiero ade- 

lantar nada, quiero hablar 
tranquilo y ver la situa- 
ción real. No hemos habla- 
do, él no pidió autoriza- 

ción para ausentarse”, sos- 
tuvo Almirón, añadiendo 

que “siempre es mejor te- 
nerel plantel completo, es 
un jugador importantísi- 
mo para el equipo y la gen- 
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ALMIRÓN ENCABEZÓ LA PRETEMPORADA EN LA SERENA, 

te, pero espero que se pue- 
da resolver”. 

La cosa es así: desde 
Blanco y Negro dijeron 
que había una oferta por 
Falcón, pero el represen- 
tante Gerardo Arias asegu- 

ró que estas palabras afec- 
taron al defensor. Sin em- 

bargo, no aclaró si el cha- 
rrúa pretende o no salir 
del Cacique. Y es que una 
supuesta llamada del Inter 
Miami de Lionel Messi, ha- 
bría seducido aljugador. 

“Después que un equi- 
po sale campeón, todos 
exigimos un poco más, to- 
dos queremos mejorar, pe- 

ro cuando se arregla hay 
que enfocarse en lo que si- 
gue, somos el actual cam- 
peón y tenemos que estar 
a la altura”, comentó Al- 

mirón, quien sí se mostró 
más aliviado por la reno- 
vación inminente de Bra- 
yan Cortés. 

“Es una ventaja porque 
nos conocemos, es arque- 

ro de Selección, hay mu- 
cha energía positiva para 
aprovechar al ser came 
peón. Eso te exige estar 
más fuerte, nos van a de- 
mandar más y tenemos 
que tener mucha humil- 
dad para empezar de ce- 
ro”, sostuvo el DT. 

PALABRA DEL “KING” 

En tanto, Arturo Vidal, 
quien a su regreso de la 
pretemporada fue recibi- 
do por un montón de hin- 
chas albos que buscaban 
un saludo o una foto, ana- 
lizó su futuro en el club y 
también la ausencia de 
Falcón. “Es un tema que 
no sabemos nada, hay que 
preguntarle al presidente 
(Mosa) y a Maxi por quéno 
está acá, no entiendo y no 
me quiero meter en eso”, 
manifestó, añadiendo que 
“estoy muy contento por 
lo que hicimos esta sema- 
na en La Serena, por los ju- 
gadores que están”. 

El “King” también es- 

pera quedarse un año más 

vistiendo la camiseta alba. 

“Tengo cerrado todo tipo 
de ofertas. Estoy feliz en 
Colo Colo. Si juego más 
del 50% de partidos puedo 
sumar un año más de con- 

trato, pero mi deseo no es 
salir. Ojalá lograr todos los 
objetivos que tenemos 
con Colo Colo”, dijo. €   
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EL REPRESENTATIVO DEL BIOBÍO VIAJA MAÑANA A SALAMANCA. 

Asociación Lagunillas 
alista su participación 
en el Nacional Senior 
Hasta la ciudad de Sala- 
manca, en la región de Co- 
quimbo, se trasladará el 
representativo de la Aso- 
ciación Lagunillas de Co- 
ronel para decir presente 
en el Campeonato Nacio- 
nal Senior del fútbol ama- 
teur, que se disputará en- 
tre el 11 y el 19 de enero. 

El debut del conjunto 
campeón regional del Bio- 
bío será este domingo, 
desde las 18.30 horas, ante 
el cuadro de la Asociación 

Víctor Zavala Bravo, de la 
región del Maule, que cu- 
riosamente definió a su 
campeón entre clubes y 
no entre selecciones, por 
lo que será el club Óscar 
Bonilla de Linares el que 
asuma la representación 
dela región maulina en el 
campeonato +35, que reú- 
nea 16 equipos del país. 

El presidente de la Aso- 
ciación Lagunillas, Dago- 
berto Sáez, contó al sitio 
de Anfa Biobío que el 

12 
de eneroel cuadro del 
Biobío debuta ante el 
del Maule en el Estadio 
2 de Salamanca. 

plantel de 19 jugadores 

viajaráen bus la noche del 
viernes hasta Salamanca, 

para llegar a tiempo el sá- 
bado a la ceremonia de 

inauguración. “Viajare- 
mos en un bus que nos fa- 
cilitó el municipio, y que 
nos acompañará durante 
todo el tiempo que dure 
nuestra participación en 
el torneo”, comentó. 

Cabe señalar que el se- 
leccionado de Lagunillas 

integra el Grupo B del cer- 
tamen, que además del ya 
citado conjunto del Maule 
completan los representa- 
tivos de La Araucanía y de 
Antofagasta. O 
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EL PORTERO URUGUAYO EN MEDIO DE LA PRETEMPORADA ACERERA. 

  

Odriozola: “Trataremos de aportar 
a que Huachipato esté en lo más alto” 
Días de entrenamientos 

para la puesta a puntojun- 
to al plantel acerero y de 
adaptación a la ciudad vi- 
ve el meta Rodrigo Odrio- 

zola, uno de los refuerzos 
de Huachipato para la 
temporada 2025 bajo la di- 
rección del profe Jaime 
García. El portero urugua- 
yo, que llegó proveniente 
del Racing de Montevideo, 

se manifestó contento por 
el recibimiento del equipo 

2 
tiempos de 50 minutos 
jugó Huachipato ante 
Unión, con caída 1-0 y 
triunfo por 4-2. 

y porsu arribo a “un club 
hermoso, modelo, impor- 
tante, que ha salido cam- 
peón hace muy poco tiem- 

po. Esperamos colmar las 
expectativas y estar ala al- 
tura del club”, sostuvo. 
Odriozola, quien ya regis- 
traun paso por Chile en el 
Ñublense que logró el as- 
censo en 2020 y precisa- 
mente con García en la 
banca, añadió que espera 
“disfrutar esta nueva eta- 
pa en este momento de mi 
carrera, en un club que se 
plantea objetivos altos. 
Trataremos de hacer nues- 

tro aporte desde el lugar 
que toque para que Hua- 
chipato pueda estar en lo 
más alto del torneo”, sen- 
tenció el arquero, resaltan- 
do que llega con la expec- 

tativa de conseguir títulos. 
En medio de la pretempo- 
rada, el cuadro acerero ya 
ha disputado amistosos en 
Santiago con la UC y Unión 
Española, de cara al inicio 

delas competencias oficia- 
les con la Copa Chile. 9 
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